



かがやけ菅小



牧之原市立菅山小学校 学校だより 令和2年10月21日(水)

後期のスタート 【高め合いステージ】

10月12日から後期に入り、「高め合いステージ」がスタートしました。子どもたちは新たな目標を立て、はりきって取り組んでいます。学習や間近に迫った運動会の練習等において、友達と協力したりよいところを認め合ったりしてさらに高め合っていこうという姿が見られます。



運動会全体練習の様子↑



ふれあい学級では、冬野菜栽培の準備が始まりました。ブロッコリーや大根など育てたい野菜の苗や種を購入しました。きっとまた、おいしい野菜がとれますね。

た、おいしい野菜がとれますね。



家庭教育学級では、開講式と第1回学習会（給食参観）が行われました。給食の配膳も片付けも上手にできる1年生です。



2年生は生活科「おもちゃランド」の準備を頑張っています。みんな一生懸命です。アイデアいっぱいのおもちゃランドが完成したら、多くのお客さんを楽しませることができるとでしょう。



3年生は「明治製菓」に社会科見学に行きました。安全でおいしいお菓子を作るための工夫と努力を学ぶことができました。



4年生は社会科「地震にそなえるまちづくり」の学習として、牧之原市防災課の方のお話を聞いたり、防災倉庫の見学をしたりしました。市の取り組みや備えについて学びました。



5年生は「稲刈り」と「脱穀」を行いました。当日は、藤波さん、菅沼さん、川田さんの御指導の下、大勢の5年生の保護者の皆様にも手伝っていただきました。ありがとうございました。

9月28日(月)に6年生が地域探訪に出かけました。「菅山郷土史研究会」の皆様や菅山区会の皆様に案内していただき、寺社や油田関係の史跡等を見学しました。子どもたちは、菅山の歴史や文化を知り、菅山のよさを再発見しました。



菅山区区会役員の皆様、ありがとうございました。



区会役員の皆様に、グラウンドの木の伐採をしていただきました。いつも温かく学校を支えていただき、本当にありがとうございます。

運動会参観確認票提出のお願い

先日配付した「運動会参観確認票」を運動会当日に本部テント受付まで必ず御提出ください。お忘れになった場合は、本部テントに確認票を用意しておきますので、その場で御記入ください。よろしくお願いたします。

先日配付した「運動会参観確認票」を運動会当日に本部テント受付まで必ず御提出ください。